

CAR ENTRY FORM 2019



COMPETITOR DETAILS

CITY (KOTA PENYELENGGARAAN) :
COMPETITOR NUMBER (NO. PESERTA) :
NAME (NAMA) :
MOBILE PHONE NO. (NO. HP) :
CLUB/COMMUNITY (NAMA KLUB) :

CAR MANUFACTURER (MEREK MOBIL) :
MODEL (TIPE MOBIL) :
YEAR OF MANUFACTURE (TAHUN PEMBUATAN) :
COLOR (WARNA MOBIL) :
WILL BUILD STAGE / DISPLAY (ADA DISPLAY?) : YES / NO

MODIFICATION GENRE/STYLE (KATEGORI / FOKUS ALIRAN MODIFIKASI) : Street Racing Racing Elegant Lainnya: _____

EXTERIOR (MODIFIKASI SEKTOR EKSTERIOR) :

PAINT (MODIFIKASI SEKTOR CAT) :

ENGINE (MODIFIKASI SEKTOR MESIN) :

UNDERCARRIAGE (MODIFIKASI SEKTOR KAKI-KAKI, TERMASUK VELG, SUSPENS, DLL) :

INTERIOR (MODIFIKASI SEKTOR INTERIOR) :

AUDIO & VIDEO (MODIFIKASI SEKTOR AUDIO DAN VIDEO) :

MISCELLANEOUS (MODIFIKASI/INFORMASI LAIN-LAIN) :

INDONESIA AUTOMODIFIED (IAM) 1. Indonesia Automodified adalah seri pameran dan kompetisi mobil modifikasi yang diselenggarakan oleh PT. HIN Promosindo. Penamaan "Automodified" merupakan merek dagang milik PT. HIN Promosindo dan terdaftar di Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. 2. Penamaan, sistem, dokumen regulasi dan awards list ini dibuat oleh, dan adalah hak intelektual yang dibuat dan dimiliki oleh PT. HIN Promosindo. Dilarang keras menyadir, mengutip, dan/atau menyalin sebagian atau seluruh, dengan atau tanpa mengubah pokok penamaan, isi materi regulasi dan awards list ini kedalam bentuk dan untuk kepentingan apapun tanpa sepengetahuan dan seijin PT. HIN Promosindo. REGULASI UMUM & PARTISIPASI 3. Terbuka bagi kendaraan roda empat semua merek, kelas, dan tipe. 4. Tidak diperbolehkan untuk melakukan perubahan (penambahan maupun pengurangan) jumlah sumbu roda (axle) maupun jarak sumbu roda depan-belakang (wheelbase). 5. Dengan masuk dan mengikutsertakan mobil ke arena kompetisi IAM, kompetitor wajib dan dianggap telah membaca, memahami, dan untuk selanjutnya mengikuti dan menyetujui regulasi yang telah ditetapkan penyelenggara, dengan atau tanpa mengisi dan menandatangani Entry Form. 6. Detail waktu dan prosedur loading ditentukan berdasarkan kota/tempat penyelenggaraan. 7. Kompetitor wajib melunasi biaya pendaftaran kompetisi sebelum memasuki arena kompetisi. 8. Penyelenggara berhak melakukan pengaturan ulang/menggeser posisi space bila diperlukan, demi menjamin kelancaran proses loading dan ketepatan waktu seluruh peserta. 9. Kompetitor yang bermaksud untuk mendirikan display, panggung, atau levelling, wajib terlebih dahulu melapor kepada PIC (Person in Charge) / Marketing IAM masing-masing. TIDAK DIPERBOLEHKAN untuk menyetuh dinding, menyetuh langsung lantai (wajib dialasi), dan merusak dinding, lantai, ataupun bagian apapun dari bangunan gedung. TIDAK DIPERBOLEHKAN menggunakan bahan-bahan yang mudah terbakar seperti kapas, kertas, dsb, maupun material yang mengotori arena kompetisi seperti tanah, air, lumpur, dedaunan, sampah, kotoran, dsb. Dengan mendirikan display, seluruh peserta dianggap setuju untuk bertanggung jawab dan mengganti kerugian bilamana menyebabkan kerusakan terhadap gedung maupun properti milik pihak ketiga. 10. Mobil kompetitor wajib dalam kondisi layak tampil, telah dicuci/dibersihkan semaksimal mungkin dari segala material yang dapat mengotori arena kompetisi seperti tanah, air, lumpur, dedaunan, sampah, kotoran, coretan, oli, dan lain sebagainya. Mobil kompetitor juga wajib memiliki ground clearance (jarak antara titik terendah mobil dengan permukaan jalan) cukup, sehingga mobil tidak terus menerus menyentuh dan merusak permukaan jalan/lantai gedung. Dengan mengikutsertakan mobil, seluruh peserta dianggap setuju untuk bertanggung jawab dan mengganti kerugian bilamana menyebabkan kerusakan terhadap gedung maupun properti milik pihak ketiga. Penyelenggara dan/atau judges berhak untuk mengingatkan, menegur, hingga mendiskualifikasi peserta apabila ditemukan pelanggaran. 11. Tidak diperkenankan menampilkan merek/branding/promosi barang dan jasa dalam bentuk apapun, kecuali merek barang dan jasa sponsor resmi IAM 2019 atau yang diijinkan penyelenggara secara resmi. Bila ada keraguan, peserta dimohon untuk menghubungi PIC (Person in Charge) / Marketing IAM masing-masing. Penyelenggara berhak untuk menutup/memindahkan/menghilangkan branding/promosi barang dan jasa tersebut, hingga mendiskualifikasi peserta bilamana ditemukan pelanggaran. 12. Sesuai aturan keikutsertaan IAM 2019, penyelenggara tidak bertanggung jawab terhadap segala bentuk kerusakan dan/atau kehilangan pada mobil, display (termasuk benda display, mobil display, dan lain sebagainya), dan segala benda milik kompetitor, sponsor, maupun pengunjung. Mobil, beserta segala benda dan isinya wajib diasuransikan dan adalah tanggung jawab masing-masing kompetitor/peserta. 13. Dilarang keras membawa senjata api/tajam/lain-lain dalam bentuk apapun, minuman keras/beralkohol, narkoba & obat-obatan terlarang, serta barang-barang berbahaya ke arena kompetisi. 14. Penyelenggara dan judges berhak mengeluarkan kompetitor dan mobil kompetisi dari arena kompetisi, atau memberikan diskualifikasi dan/atau skorsing penilaian bilamana ditemukan pelanggaran peraturan, sikap yang tidak sopan, mengancam, dan/atau membahayakan keselamatan penyelenggara, judges, kompetitor lain, atau pengunjung. 15. Kompetitor wajib mengganti kerugian terhadap segala bentuk kerusakan yang disebabkan selama event berlangsung. 16. Kompetitor wajib mengisi Entry Form (termasuk spesifikasi mobil dan modifikasinya secara lengkap, akurat, dan sebenarnya) dan menandatangani. Kompetitor yang tidak mengisi dan menandatangani Entry Form dapat dianggap penyelenggara dan judges tidak bermaksud mengikuti kompetisi. 17. Bilamana diperlukan tiket masuk ke dalam arena event, selama event berlangsung, AKSES MASUK & stempel HANYA dapat diberikan kepada PEMEGANG TIKET. Tiket masuk akan diberikan kepada kompetitor/peserta/perwakilan klub, maupun sponsor oleh masing-masing PIC (Person in Charge) / Marketing IAM. Setiap peserta wajib memastikan telah memiliki tiket masuk event IAM bersangkutan sebelum memasuki area event. Kompetitor/peserta dan sponsor dimohon untuk tidak memaksakan diri untuk masuk ke area indoor tanpa memiliki tiket masuk. Bila ada permasalahan, kompetitor dapat menghubungi PIC / Marketing IAM masing-masing, menandatangani booth merchandise IAM, atau ticket box IAM. PROSES JUDGING (PENJURIAN) & HASIL KOMPETISI 18. Waktu judging (penjurian) dimulai pukul 11.00 waktu setempat pada hari pertama kompetisi (Sabtu), atau menyesuaikan situasi dan kondisi di tiap event/kota penyelenggaraan. 19. Demi menjaga kebersihan udara dan kenyamanan bersama, kompetitor yang melayankan mesin mobil tanpa ada permintaan dari penyelenggara atau judges akan diberikan teguran, diskualifikasi dan/atau skorsing penilaian, hingga dikeluarkan dari arena kompetisi. 20. Masing-masing mobil dan modifikasinya bersifat individual, maka setiap pemilik mobil yang berkompetisi (bukan sesama anggota klub atau perwakilan bengkel) diwajibkan untuk hadir dan mempresentasikan mobil kepada judges hanya saat proses judging berlangsung. Bila pemilik mobil tidak hadir disaat judging, penilaian akan didasarkan pada apa yang terlihat dari sisi luar mobil. Judges berhak untuk menolak melakukan penilaian kembali (rejudging) apabila pemilik mobil tidak hadir saat proses judging terhadap mobilnya berlangsung. 21. Interaksi antara kompetitor dengan pihak judges dan/atau penyelenggara, baik pada saat sebelum berlangsungnya event, saat event & judging, maupun setelah event hanya dapat dilakukan oleh pemilik mobil kompetisi (1 orang) saja. Pihak judges dan/atau penyelenggara berhak menolak untuk berinteraksi terhadap siapapun yang bukan pemilik mobil kompetisi (termasuk diantaranya, namun tidak terbatas kepada, sesama anggota klub atau perwakilan bengkel). 22. Seluruh mobil kompetitor yang telah melalui proses judging, dengan atau tanpa presentasi dari pemiliknya, akan ditandatangani oleh judge official atau penyelenggara pada masing-masing stiker nomor kompetitornya. 23. Mobil kompetitor tidak diperbolehkan untuk meninggalkan arena kompetisi sebelum berakhirnya pengumuman pemenang dan/atau berakhirnya event tanpa seijin judges dan penyelenggara. 24. Diskresi atas keluar atau tidaknya masing-masing award berada di pihak judges dan penyelenggara, disesuaikan dengan kompetitor yang ada serta situasi dan kondisi. 25. Penyelenggara dan judges berhak sewaktu-waktu dan tanpa pemberitahuan, merubah persyaratan dan regulasi sesuai situasi dan kondisi. 26. Syarat, regulasi, dan kategori yang dibuat penyelenggara beserta keputusan judges bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat. 27. Penyelenggara beserta judges tidak menerima komplain dalam bentuk apapun atas syarat, regulasi, awards, serta keputusan dan hasil yang dibuat oleh judges. 28. Pertanyaan mengenai hasil kompetisi dapat dilakukan ke pihak judges melalui pihak penyelenggara setelah kompetitor melunasi biaya administrasi sebesar biaya pendaftaran untuk 1 (satu) space di kota bersangkutan, untuk setiap kategori yang ditanyakan (berlaku kelipatan), dibayarkan ke Person in Charge (PIC) yang bersangkutan. Proses ini ditujukan sebagai evaluasi dan tidak dapat dijadikan dasar untuk pengulangan judging dan perubahan hasil/keputusan. 29. Hasil final setiap kompetisi/kota penyelenggaraan IAM adalah yang dipublikasikan di website/media sosial PT. HIN Promosindo.

(Tempat & Tanggal)

Kompetitor IAM
(Pemilik Mobil)

**MENYETUJUI KETENTUAN TERSEBUT DIATAS,
DAN MENYATAKAN DATA YANG SAYA ISI ADALAH BENAR**

Nama & Tanda Tangan Pemilik Mobil